



左から山本店長、板橋社長、奥瀬取締役

## 地域共生でフエスティバルに出展

### 弁天町の夏の風物詩として定着

イタバシ

との交流を深めた。

順ながらも例年以上の

弁天町青年会主催・  
弁天町会後援で開かれ、天候不

晴り上上がりを見せた。地元密着、地域との共生を目指し、チャリティーフエスティバル会場の焼き鳥の模擬店には、お揃いのイベント用Tシャツを着用し

【新宿区＝東京】イタパン（昭シ系＝本社 東京都新宿区・板橋考史社長）は今年も恒例となつた地元弁天町の「ファミリーフェスティバル盆踊り大会」の「四」に焼き鳥などの模擬店を出店し、地元

人店長）周辺は新宿区内でも地元意識が強く、下町風情が残つており、イタパンの模擬店出店は夏の風物詩の一つとして定着していく。

店出店は夏の風物詩の一つとして定着していく。「弁天町チャリティーフエスティバル盆踊り大会」の「四」に焼き鳥などの模擬店を出店し、地元

ながら灰火で焼き鳥を焼いて販売する模擬店には、「毎年恒例のイタパンの焼き鳥が楽しみ」と、買い求める地元、周辺住民が長蛇の列をつくり、山ほど用意した焼き鳥は二日間で完売した。地元密着を追求する板橋社長をはじめとした板橋社員をはじめとした社員スタッフの「チヤリティーフエスティバルを盛り上げた。